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Ata da Sessão Ordinária do dia 03 de dezembro de 2013.

Às 17h12min, do dia 03 de dezembro de 2013, no Plenário da Câmara Municipal, sito a 

Avenida São Francisco, 320, Primavera, reuniram

vereadores: Ayrton Zorzi, Dr. Paulo, Flávio Alexandre, Gilberto Barreiro, Hamilton 

Magalhães, Hélio Carlos, Mário de Pinho, Maurício Tutty, Nei Borracheiro e Wilson 

Tadeu Lopes. Após a chamada ficou constatada a ausência dos vereadores: Adriano da 

Farmácia, Braz Andrade, Dulcinéia Costa, Lilian Siqueira e Rafael Huhn. Aberta a 

Sessão, sob a proteção de Deus, o Presidente em exercício colocou em discussão a Ata 

da Sessão Ordinária do dia 26 de novembro de 2013. Não havendo vereadores dispostos 

a discutir, a Ata foi aprovada por 10 (dez) votos. Em seguida, o Presidente em exercício 

determinou que o Secretário da Mesa Diretora procedesse à leitura dos expedientes 

encaminhados à Câmara. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: 

Plenário a Ver. Lilian Siqueira. 

560/2013 que "revoga o artigo 

Ofício nº 474/2013 encaminhando o Projeto de Lei nº 565/2013 que "institui o Sistema 

Municipal de Cultura de Pouso Alegre 

estrutura, gestão, interrelaç

financiamento, revogas as Leis Municipais números 4.576/07, 4.802/09, 4.915/10 e 

5057/11 e dá outras providências". 

nº 570/2013, que "altera a redação do art. 

de terreno à Sociedade Empresária XCMG Brasil Investimentos LTDA'". 

encaminhado pela Secretária Especial de Políticas Públicas para Mulheres, convidando 

para a reunião de implantação do programa "Amig

no dia 5 de dezembro, às 14 horas, na Av. Tuany Toledo, 390 

491/13 encaminhando Projeto de Lei nº 567/13 dispõe sobre a ampliação do perímetro 

urbano na região do bairro São João e dá outras p

encaminhando Projeto de Lei nº 559/13 

1075/71, que "dispõe sobre doação de terreno do patrimônio Municipal à Rádio Clube 

de Pouso Alegre S/A - PRJ

554/2013 que "reformula o Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa com 
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Ata da Sessão Ordinária do dia 03 de dezembro de 2013. 

Às 17h12min, do dia 03 de dezembro de 2013, no Plenário da Câmara Municipal, sito a 

Avenida São Francisco, 320, Primavera, reuniram-se em Sessão Ordinária os seguintes 

vereadores: Ayrton Zorzi, Dr. Paulo, Flávio Alexandre, Gilberto Barreiro, Hamilton 

hães, Hélio Carlos, Mário de Pinho, Maurício Tutty, Nei Borracheiro e Wilson 

Tadeu Lopes. Após a chamada ficou constatada a ausência dos vereadores: Adriano da 

Farmácia, Braz Andrade, Dulcinéia Costa, Lilian Siqueira e Rafael Huhn. Aberta a 

roteção de Deus, o Presidente em exercício colocou em discussão a Ata 

da Sessão Ordinária do dia 26 de novembro de 2013. Não havendo vereadores dispostos 

a discutir, a Ata foi aprovada por 10 (dez) votos. Em seguida, o Presidente em exercício 

e o Secretário da Mesa Diretora procedesse à leitura dos expedientes 

EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Às 17h17min chegou ao 

Plenário a Ver. Lilian Siqueira. - Ofício nº 472/2013 encaminhando o Projeto de Lei nº 

560/2013 que "revoga o artigo segundo da Lei nº 4671/2008 e dá outras providências". 

Ofício nº 474/2013 encaminhando o Projeto de Lei nº 565/2013 que "institui o Sistema 

Municipal de Cultura de Pouso Alegre - SMC, seus princípios, objetivos, organização, 

estrutura, gestão, interrelações entre seus componentes, recursos humanos, 

financiamento, revogas as Leis Municipais números 4.576/07, 4.802/09, 4.915/10 e 

5057/11 e dá outras providências". - Ofício nº 496/2013 encaminhando o Projeto de Lei 

nº 570/2013, que "altera a redação do art. 2º da Lei nº 5.111/2011 que 'autoriza a doação 

de terreno à Sociedade Empresária XCMG Brasil Investimentos LTDA'". 

encaminhado pela Secretária Especial de Políticas Públicas para Mulheres, convidando 

para a reunião de implantação do programa "Amigo Prefeito da Criança", a ser realizada 

no dia 5 de dezembro, às 14 horas, na Av. Tuany Toledo, 390 - Fátima I. 

491/13 encaminhando Projeto de Lei nº 567/13 dispõe sobre a ampliação do perímetro 

urbano na região do bairro São João e dá outras providências. - Ofício nº 485/13 

encaminhando Projeto de Lei nº 559/13 - revoga  o § 2º do art. 2º da Lei Municipal nº 

1075/71, que "dispõe sobre doação de terreno do patrimônio Municipal à Rádio Clube 

PRJ-7". - Ofício nº 494/2013 encaminhando o Projeto de Lei nº 

554/2013 que "reformula o Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa com 

ÂMARA MUNICIPAL DE POUSO ALEGRE  
Estado de Minas Gerais 

37.550-000  
mail: cmpa@cmpa.mg.gov.br 

Às 17h12min, do dia 03 de dezembro de 2013, no Plenário da Câmara Municipal, sito a 

se em Sessão Ordinária os seguintes 

vereadores: Ayrton Zorzi, Dr. Paulo, Flávio Alexandre, Gilberto Barreiro, Hamilton 

hães, Hélio Carlos, Mário de Pinho, Maurício Tutty, Nei Borracheiro e Wilson 

Tadeu Lopes. Após a chamada ficou constatada a ausência dos vereadores: Adriano da 

Farmácia, Braz Andrade, Dulcinéia Costa, Lilian Siqueira e Rafael Huhn. Aberta a 

roteção de Deus, o Presidente em exercício colocou em discussão a Ata 

da Sessão Ordinária do dia 26 de novembro de 2013. Não havendo vereadores dispostos 

a discutir, a Ata foi aprovada por 10 (dez) votos. Em seguida, o Presidente em exercício 

e o Secretário da Mesa Diretora procedesse à leitura dos expedientes 

Às 17h17min chegou ao 

Ofício nº 472/2013 encaminhando o Projeto de Lei nº 

segundo da Lei nº 4671/2008 e dá outras providências". - 

Ofício nº 474/2013 encaminhando o Projeto de Lei nº 565/2013 que "institui o Sistema 

SMC, seus princípios, objetivos, organização, 

ões entre seus componentes, recursos humanos, 

financiamento, revogas as Leis Municipais números 4.576/07, 4.802/09, 4.915/10 e 

Ofício nº 496/2013 encaminhando o Projeto de Lei 

2º da Lei nº 5.111/2011 que 'autoriza a doação 

de terreno à Sociedade Empresária XCMG Brasil Investimentos LTDA'". - Ofício 

encaminhado pela Secretária Especial de Políticas Públicas para Mulheres, convidando 

o Prefeito da Criança", a ser realizada 

Fátima I. - Ofício nº 

491/13 encaminhando Projeto de Lei nº 567/13 dispõe sobre a ampliação do perímetro 

Ofício nº 485/13 

revoga  o § 2º do art. 2º da Lei Municipal nº 

1075/71, que "dispõe sobre doação de terreno do patrimônio Municipal à Rádio Clube 

minhando o Projeto de Lei nº 

554/2013 que "reformula o Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa com 
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Deficiência, instituído pela Lei 4.512/2006 e dá outras providências". 

484/2013 encaminhando o Projeto de Lei nº 564/2013, que "dispõe sobre de

áreas institucionais nos loteamentos Jardim Floresta e Parque dos Fontes, autoriza o 

Chefe do Poder Executivo a celebrar escritura de permuta com o espólio de Ayres 

Batista e dá outras providências". Às 17h21min chegou ao Plenário o Ver. Adria

Farmácia. EXPEDIENTE DE DIVERSOS: 

de Carvalho Ribeiro. - Ofício enviado pela presidência da Academia Pouso

Letras agradecendo a cessão do plenário desta Casa no último dia 29 de novembro de 

2013. - Ofício nº 48/2013 encaminhado pela diretoria da ACIPA solicitando 

informações sobre o agendamento de uma reunião com o Chefe do Poder Executivo 

para tratar de assuntos relativos ao Centro de Eventos da ACIPA. 

encaminhado pelo Sindica

SISEMPA, em referência ao Ofício nº 138/2013 encaminhado pela Presidência desta 

Casa, firmar seu entendimento e solicitar cópia autêntica do orçamento do município. 

Ofício nº 407/13 do Sr. Alexandre

CEMIG, agradecendo a atenção em liberação da utilização do plenário da Casa 

Legislativa, para treinamento de profissionais do setor elétrico. Às 17h23min chegou ao 

Plenário o Ver. Rafael Huhn. 

Projeto de Lei Nº 07041/2013 de autoria do(a) Vereador(a) Dulcinéia  Costa, Gilberto  

Barreiro: DISPÕE SOBRE A REORGANIZAÇÃO ADMINISTRATIVA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE POUSO ALEGRE, TRANSFORMA, CRIA E 

EXTINGUE CARGOS E INSTITUI AS ESC

Projeto de Lei Nº 07042/2013 de autoria do(a) Vereador(a) Dulcinéia  Costa, Gilberto  

Barreiro: DISPÕE SOBRE A REORGANIZAÇÃO ADMINISTRATIVA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE POUSO ALEGRE ESPECIFICAMENTE QUANTO 

AOS CARGOS E FUNÇÕES COMI

- Projeto de Lei Nº 07043/2013 de autoria do(a) Vereador(a) Rafael  Huhn: MODIFICA 

A REDAÇÃO DO ARTIGO 1º DA LEI Nº 5125/11 E DO ARTIGO 2º DA LEI Nº 

4517/2006, QUE ESTABELECE NORMAS PARA DECLARAÇÃO DE UTILIDADE 

PÚBLICA DE ASSOCIAÇÕES, SOCIEDADES CIVIS E FUNDAÇÕES, SEM FINS 
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Deficiência, instituído pela Lei 4.512/2006 e dá outras providências". 

484/2013 encaminhando o Projeto de Lei nº 564/2013, que "dispõe sobre de

áreas institucionais nos loteamentos Jardim Floresta e Parque dos Fontes, autoriza o 

Chefe do Poder Executivo a celebrar escritura de permuta com o espólio de Ayres 

Batista e dá outras providências". Às 17h21min chegou ao Plenário o Ver. Adria

EXPEDIENTE DE DIVERSOS: - Ofício nº 334/13 da Sra. Monica Flores 

Ofício enviado pela presidência da Academia Pouso

Letras agradecendo a cessão do plenário desta Casa no último dia 29 de novembro de 

Ofício nº 48/2013 encaminhado pela diretoria da ACIPA solicitando 

informações sobre o agendamento de uma reunião com o Chefe do Poder Executivo 

para tratar de assuntos relativos ao Centro de Eventos da ACIPA. - Ofício nº 140/2013 

encaminhado pelo Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de Pouso Alegre 

SISEMPA, em referência ao Ofício nº 138/2013 encaminhado pela Presidência desta 

Casa, firmar seu entendimento e solicitar cópia autêntica do orçamento do município. 

Ofício nº 407/13 do Sr. Alexandre Ribeiro de Andrade, Gerente de Relacionamentos da 

CEMIG, agradecendo a atenção em liberação da utilização do plenário da Casa 

Legislativa, para treinamento de profissionais do setor elétrico. Às 17h23min chegou ao 

Plenário o Ver. Rafael Huhn. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: P

Projeto de Lei Nº 07041/2013 de autoria do(a) Vereador(a) Dulcinéia  Costa, Gilberto  

Barreiro: DISPÕE SOBRE A REORGANIZAÇÃO ADMINISTRATIVA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE POUSO ALEGRE, TRANSFORMA, CRIA E 

EXTINGUE CARGOS E INSTITUI AS ESCALAS DE VENCIMENTOS BÁSICOS. 

Projeto de Lei Nº 07042/2013 de autoria do(a) Vereador(a) Dulcinéia  Costa, Gilberto  

Barreiro: DISPÕE SOBRE A REORGANIZAÇÃO ADMINISTRATIVA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE POUSO ALEGRE ESPECIFICAMENTE QUANTO 

AOS CARGOS E FUNÇÕES COMISSIONADAS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

Projeto de Lei Nº 07043/2013 de autoria do(a) Vereador(a) Rafael  Huhn: MODIFICA 

A REDAÇÃO DO ARTIGO 1º DA LEI Nº 5125/11 E DO ARTIGO 2º DA LEI Nº 

4517/2006, QUE ESTABELECE NORMAS PARA DECLARAÇÃO DE UTILIDADE 

E ASSOCIAÇÕES, SOCIEDADES CIVIS E FUNDAÇÕES, SEM FINS 
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Estado de Minas Gerais 

37.550-000  
mail: cmpa@cmpa.mg.gov.br 

Deficiência, instituído pela Lei 4.512/2006 e dá outras providências". - Ofício nº 

484/2013 encaminhando o Projeto de Lei nº 564/2013, que "dispõe sobre desafetação de 

áreas institucionais nos loteamentos Jardim Floresta e Parque dos Fontes, autoriza o 

Chefe do Poder Executivo a celebrar escritura de permuta com o espólio de Ayres 

Batista e dá outras providências". Às 17h21min chegou ao Plenário o Ver. Adriano da 

Ofício nº 334/13 da Sra. Monica Flores 

Ofício enviado pela presidência da Academia Pouso-alegrense de 

Letras agradecendo a cessão do plenário desta Casa no último dia 29 de novembro de 

Ofício nº 48/2013 encaminhado pela diretoria da ACIPA solicitando 

informações sobre o agendamento de uma reunião com o Chefe do Poder Executivo 

Ofício nº 140/2013 

to dos Servidores Públicos Municipais de Pouso Alegre - 

SISEMPA, em referência ao Ofício nº 138/2013 encaminhado pela Presidência desta 

Casa, firmar seu entendimento e solicitar cópia autêntica do orçamento do município. - 

Ribeiro de Andrade, Gerente de Relacionamentos da 

CEMIG, agradecendo a atenção em liberação da utilização do plenário da Casa 

Legislativa, para treinamento de profissionais do setor elétrico. Às 17h23min chegou ao 

O LEGISLATIVO: P ROJETOS: - 

Projeto de Lei Nº 07041/2013 de autoria do(a) Vereador(a) Dulcinéia  Costa, Gilberto  

Barreiro: DISPÕE SOBRE A REORGANIZAÇÃO ADMINISTRATIVA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE POUSO ALEGRE, TRANSFORMA, CRIA E 

ALAS DE VENCIMENTOS BÁSICOS. -  

Projeto de Lei Nº 07042/2013 de autoria do(a) Vereador(a) Dulcinéia  Costa, Gilberto  

Barreiro: DISPÕE SOBRE A REORGANIZAÇÃO ADMINISTRATIVA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE POUSO ALEGRE ESPECIFICAMENTE QUANTO 

SSIONADAS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

Projeto de Lei Nº 07043/2013 de autoria do(a) Vereador(a) Rafael  Huhn: MODIFICA 

A REDAÇÃO DO ARTIGO 1º DA LEI Nº 5125/11 E DO ARTIGO 2º DA LEI Nº 

4517/2006, QUE ESTABELECE NORMAS PARA DECLARAÇÃO DE UTILIDADE 

E ASSOCIAÇÕES, SOCIEDADES CIVIS E FUNDAÇÕES, SEM FINS 
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LUCRATIVOS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

01220/2013 de autoria do(a) Vereador(a) Dulcinéia  Costa, Gilberto  Barreiro: DISPÕE 

SOBRE A ESTRUTURAÇÃO DO PLANO DE CARGOS E CARREIRAS DO

SERVIDORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE POUSO ALEGRE, ESTABELECE 

NORMAS GERAIS DE ENQUADRAMENTO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

Projeto de Resolução Nº 01221/2013 de autoria do(a) Vereador(a) Dulcinéia  Costa: 

DISPÕE SOBRE AS ALTERAÇÕES DA RESOLUÇÃO Nº 1.061/2008,

ESCOLA DO LEGISLATIVO E CRIA O ÓRGÃO ADMINISTRATIVO DIRETORIA 

NA ESTRUTURA DA ESCOLA DO LEGISLATIVO E DA OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. - Projeto de Resolução Nº 01222/2013 de autoria do(a) Vereador(a) 

Dulcinéia  Costa: CRIA A OUVIDORIA LEGISLATIVA DA CÂM

DE POUSO ALEGRE/MG E DA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

Nº 01223/2013 de autoria do(a) Vereador(a) Dulcinéia  Costa: SUPRIME O 

PARÁGRAFO ÚNICO DO ARTIGO 3º E OS PARÁGRAFOS 3º E 4º DO ARTIGO 4º 

DA RESOLUÇÃO  Nº 1125/2010. 

de Lei Nº 07034/2013 de autoria do

ARTIGO 5º AO SUBSTITUTIVO DO PROJETO DE LEI Nº 7034/2013, QUE 

DISPENSA AS GESTANTES DO USO DAS CATRACAS DOS ÔNIBUS DE 

TRANSPORTE COLETIVO, NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE POUSO ALEGRE E 

RENUMERA OS DEMAIS. INDICAÇÃO: 

00690/2013: Solicita operação tapa

Altidouro Costa Rios, no Bairro Belo Horizonte. 

a Cemig para mudança de um poste de iluminação pública, loca

da Costa, no bairro Belo Horizonte. 

verificar a possibilidade de ser instalado dois redutores de velocidade e sinalização no 

cruzamento da rua João Mendonça com a rua Rosa Campanela, no ba

Horizonte. - Nº 00693/2013: Solicita limpeza e capina em caráter de urgência no campo 

de futebol do bairro Belo Horizonte. 

Solicita a manutenção e cascalhamento, em caráter de urgência, na Estrada

Aeroporto, entre o Ifsuldeminas e o condomínio Gran Royalle, sentido ao Bairro do 
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LUCRATIVOS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. - Projeto de Resolução Nº 

01220/2013 de autoria do(a) Vereador(a) Dulcinéia  Costa, Gilberto  Barreiro: DISPÕE 

SOBRE A ESTRUTURAÇÃO DO PLANO DE CARGOS E CARREIRAS DO

SERVIDORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE POUSO ALEGRE, ESTABELECE 

NORMAS GERAIS DE ENQUADRAMENTO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

Projeto de Resolução Nº 01221/2013 de autoria do(a) Vereador(a) Dulcinéia  Costa: 

DISPÕE SOBRE AS ALTERAÇÕES DA RESOLUÇÃO Nº 1.061/2008,

ESCOLA DO LEGISLATIVO E CRIA O ÓRGÃO ADMINISTRATIVO DIRETORIA 

NA ESTRUTURA DA ESCOLA DO LEGISLATIVO E DA OUTRAS 

Projeto de Resolução Nº 01222/2013 de autoria do(a) Vereador(a) 

Dulcinéia  Costa: CRIA A OUVIDORIA LEGISLATIVA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE POUSO ALEGRE/MG E DA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. - Projeto de Resolução 

Nº 01223/2013 de autoria do(a) Vereador(a) Dulcinéia  Costa: SUPRIME O 

PARÁGRAFO ÚNICO DO ARTIGO 3º E OS PARÁGRAFOS 3º E 4º DO ARTIGO 4º 

DA RESOLUÇÃO  Nº 1125/2010. - Emenda Nº 001 ao Substitutivo Nº 001 ao Projeto 

de autoria do Ver. Wilson Tadeu Lopes: ACRESCENTA O 

ARTIGO 5º AO SUBSTITUTIVO DO PROJETO DE LEI Nº 7034/2013, QUE 

DISPENSA AS GESTANTES DO USO DAS CATRACAS DOS ÔNIBUS DE 

TRANSPORTE COLETIVO, NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE POUSO ALEGRE E 

RENUMERA OS DEMAIS. INDICAÇÃO: - Vereador(a) Mario de Pinho: 

00690/2013: Solicita operação tapa-buracos, em caráter de urgência, na Avenida 

Altidouro Costa Rios, no Bairro Belo Horizonte. - Nº 00691/2013: Solicita gestões junto 

a Cemig para mudança de um poste de iluminação pública, localizado na rua Joaquim 

da Costa, no bairro Belo Horizonte. - Nº 00692/2013: Solicita equipe técnica para 

verificar a possibilidade de ser instalado dois redutores de velocidade e sinalização no 

cruzamento da rua João Mendonça com a rua Rosa Campanela, no ba

Nº 00693/2013: Solicita limpeza e capina em caráter de urgência no campo 

de futebol do bairro Belo Horizonte. - Vereador(a) Hélio Carlos: - 

Solicita a manutenção e cascalhamento, em caráter de urgência, na Estrada

Aeroporto, entre o Ifsuldeminas e o condomínio Gran Royalle, sentido ao Bairro do 
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Projeto de Resolução Nº 

01220/2013 de autoria do(a) Vereador(a) Dulcinéia  Costa, Gilberto  Barreiro: DISPÕE 

SOBRE A ESTRUTURAÇÃO DO PLANO DE CARGOS E CARREIRAS DOS 

SERVIDORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE POUSO ALEGRE, ESTABELECE 

NORMAS GERAIS DE ENQUADRAMENTO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. - 

Projeto de Resolução Nº 01221/2013 de autoria do(a) Vereador(a) Dulcinéia  Costa: 

DISPÕE SOBRE AS ALTERAÇÕES DA RESOLUÇÃO Nº 1.061/2008, QUE CRIOU 

ESCOLA DO LEGISLATIVO E CRIA O ÓRGÃO ADMINISTRATIVO DIRETORIA 

NA ESTRUTURA DA ESCOLA DO LEGISLATIVO E DA OUTRAS 

Projeto de Resolução Nº 01222/2013 de autoria do(a) Vereador(a) 

ARA MUNICIPAL 

Projeto de Resolução 

Nº 01223/2013 de autoria do(a) Vereador(a) Dulcinéia  Costa: SUPRIME O 

PARÁGRAFO ÚNICO DO ARTIGO 3º E OS PARÁGRAFOS 3º E 4º DO ARTIGO 4º 

enda Nº 001 ao Substitutivo Nº 001 ao Projeto 

Ver. Wilson Tadeu Lopes: ACRESCENTA O 

ARTIGO 5º AO SUBSTITUTIVO DO PROJETO DE LEI Nº 7034/2013, QUE 

DISPENSA AS GESTANTES DO USO DAS CATRACAS DOS ÔNIBUS DE 

TRANSPORTE COLETIVO, NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE POUSO ALEGRE E 

ador(a) Mario de Pinho: - Nº 

buracos, em caráter de urgência, na Avenida 

Nº 00691/2013: Solicita gestões junto 

lizado na rua Joaquim 

Nº 00692/2013: Solicita equipe técnica para 

verificar a possibilidade de ser instalado dois redutores de velocidade e sinalização no 

cruzamento da rua João Mendonça com a rua Rosa Campanela, no bairro Belo Belo 

Nº 00693/2013: Solicita limpeza e capina em caráter de urgência no campo 

 Nº 00694/2013: 

Solicita a manutenção e cascalhamento, em caráter de urgência, na Estrada do 

Aeroporto, entre o Ifsuldeminas e o condomínio Gran Royalle, sentido ao Bairro do 
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Algodão. - Vereador(a) Adriano da Farmácia: 

capina do canteiro central da Avenida Ayrton Senna. MOÇÃO: 

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES ao jovem Guilherme Prevelato Oliveira. 

00372/2013: Moção de Pesar aos familiares Sr. Fausto Reis de Souza. 

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES ao jovem Pedro Henrique Ferreira Avelar de 

Almeida, aluno do Colégio São José e atleta da E

Esportes e Lazer de Pouso Alegre. 

familiares da  Sra. Maria Gonçalves Fernandes. 

Vereador(a) Wilson Tadeu Lopes: MOÇÃO DE RECONHECIMENTO ao Cabo 

Mauricio Casimiro Rosa. 

Escola Municipal Professora Jandyra Tosta de Souza, pelos seus 25 anos de fundação. 

Nº 00377/2013: MOÇÃO DE APLAUSO ao servidor desta Casa, Daniel Pereira pela 

brilhante apresentação musical na

ocorrida no último dia 28 de novembro. 

servidora desta Casa, Cristiane Reis pela brilhante apresentação musical na Sessão 

Solene em homenagem aos ex

00379/2013: MOÇÃO DE APLAUSO à Escola Municipal Antônio Mariosa,  pela 

conquista da melhor média da rede pública de ensino de Pouso Alegre,  na Edição 2012 

do ENEM. - Nº 00380/2013: MOÇÃO DE APLAUSO ao Colégio Anglo Pouso Al

pela conquista da melhor média entre as escolas de Pouso Alegre, na Edição 2012 do 

ENEM. - Nº 00381/2013: MOÇÃO DE APLAUSO à Escola Estadual Monsenhor José 

Paulino, pela conquista da melhor média da rede estadual de ensino de Pouso Alegre,  

na Edição 2012 do ENEM. 

Capitão Régis Paulo e Silva. 

Procópio pela inauguração da casa do Papai Noel, no bairro São Geraldo. 

Ofício de autoria dos Vereadores Rafa

Flávio Alexandre, Wilson Tadeu Lopes, Hélio Carlos, Dulcinéia  Costa, Ayrton Zorzi: 

Documento encaminhando requerimento de inscrição de chapa para eleição que definirá 

a Mesa Diretora da Sessão Legislativa de 201

Ver. Gilberto Barreiro; 1º Vice
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Vereador(a) Adriano da Farmácia: - Nº 00695/2013: Solicita a limpeza e 

capina do canteiro central da Avenida Ayrton Senna. MOÇÃO: - 

GRATULAÇÕES ao jovem Guilherme Prevelato Oliveira. 

00372/2013: Moção de Pesar aos familiares Sr. Fausto Reis de Souza. -

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES ao jovem Pedro Henrique Ferreira Avelar de 

Almeida, aluno do Colégio São José e atleta da Equipe de Atletismo da Secretaria de 

Esportes e Lazer de Pouso Alegre. - Nº 00374/2013: MOÇÃO DE PESAR aos 

familiares da  Sra. Maria Gonçalves Fernandes. - Nº 00375/2013 de autoria do(a) 

Vereador(a) Wilson Tadeu Lopes: MOÇÃO DE RECONHECIMENTO ao Cabo 

io Casimiro Rosa. - Nº 00376/2013: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES à 

Escola Municipal Professora Jandyra Tosta de Souza, pelos seus 25 anos de fundação. 

Nº 00377/2013: MOÇÃO DE APLAUSO ao servidor desta Casa, Daniel Pereira pela 

brilhante apresentação musical na Sessão Solene em homenagem aos ex

ocorrida no último dia 28 de novembro. - Nº 00378/2013: MOÇÃO DE APLAUSO a 

servidora desta Casa, Cristiane Reis pela brilhante apresentação musical na Sessão 

Solene em homenagem aos ex-vereadores, ocorrida no último dia 28 de novembro. 

00379/2013: MOÇÃO DE APLAUSO à Escola Municipal Antônio Mariosa,  pela 

conquista da melhor média da rede pública de ensino de Pouso Alegre,  na Edição 2012 

Nº 00380/2013: MOÇÃO DE APLAUSO ao Colégio Anglo Pouso Al

pela conquista da melhor média entre as escolas de Pouso Alegre, na Edição 2012 do 

Nº 00381/2013: MOÇÃO DE APLAUSO à Escola Estadual Monsenhor José 

Paulino, pela conquista da melhor média da rede estadual de ensino de Pouso Alegre,  

2012 do ENEM. - Nº 00382/2013: MOÇÃO DE RECONHECIMENTO ao 

Capitão Régis Paulo e Silva. - Nº 00383/2013: MOÇÃO DE APLAUSO ao Sr. Marcos 

Procópio pela inauguração da casa do Papai Noel, no bairro São Geraldo. 

Ofício de autoria dos Vereadores Rafael Huhn, Gilberto Barreiro, Mário de Pinho, 

Flávio Alexandre, Wilson Tadeu Lopes, Hélio Carlos, Dulcinéia  Costa, Ayrton Zorzi: 

Documento encaminhando requerimento de inscrição de chapa para eleição que definirá 

a Mesa Diretora da Sessão Legislativa de 2014, com a seguinte composição: Presidente: 

Ver. Gilberto Barreiro; 1º Vice-Presidente: Ver. Flávio Alexandre; 2º Vice
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Nº 00695/2013: Solicita a limpeza e 

 Nº 00371/2013: 

GRATULAÇÕES ao jovem Guilherme Prevelato Oliveira. - Nº 

- Nº 00373/2013: 

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES ao jovem Pedro Henrique Ferreira Avelar de 

quipe de Atletismo da Secretaria de 

Nº 00374/2013: MOÇÃO DE PESAR aos 

Nº 00375/2013 de autoria do(a) 

Vereador(a) Wilson Tadeu Lopes: MOÇÃO DE RECONHECIMENTO ao Cabo 

Nº 00376/2013: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES à 

Escola Municipal Professora Jandyra Tosta de Souza, pelos seus 25 anos de fundação. - 

Nº 00377/2013: MOÇÃO DE APLAUSO ao servidor desta Casa, Daniel Pereira pela 

Sessão Solene em homenagem aos ex-vereadores, 

Nº 00378/2013: MOÇÃO DE APLAUSO a 

servidora desta Casa, Cristiane Reis pela brilhante apresentação musical na Sessão 

último dia 28 de novembro. - Nº 

00379/2013: MOÇÃO DE APLAUSO à Escola Municipal Antônio Mariosa,  pela 

conquista da melhor média da rede pública de ensino de Pouso Alegre,  na Edição 2012 

Nº 00380/2013: MOÇÃO DE APLAUSO ao Colégio Anglo Pouso Alegre 

pela conquista da melhor média entre as escolas de Pouso Alegre, na Edição 2012 do 

Nº 00381/2013: MOÇÃO DE APLAUSO à Escola Estadual Monsenhor José 

Paulino, pela conquista da melhor média da rede estadual de ensino de Pouso Alegre,  

Nº 00382/2013: MOÇÃO DE RECONHECIMENTO ao 

Nº 00383/2013: MOÇÃO DE APLAUSO ao Sr. Marcos 

Procópio pela inauguração da casa do Papai Noel, no bairro São Geraldo. - OFÍCIO: - 

el Huhn, Gilberto Barreiro, Mário de Pinho, 

Flávio Alexandre, Wilson Tadeu Lopes, Hélio Carlos, Dulcinéia  Costa, Ayrton Zorzi: 

Documento encaminhando requerimento de inscrição de chapa para eleição que definirá 

4, com a seguinte composição: Presidente: 

Presidente: Ver. Flávio Alexandre; 2º Vice-Presidente: 
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Ver. Wilson Tadeu Lopes; 1º Secretário: Ver. Mário de Pinho; 2º Secretário: Ver. Hélio 

Carlos. Às 17h34min chegou ao Plenário o

expediente, realizou-se a chamada dos vereadores inscritos para o uso da Tribuna. 

PRONUNCIAMENTOS:  

vereador Flávio Alexandre que iniciou seu pronunciamento cum

Marcos Amâncio, a quem considera um grande profissional da imprensa, pelo seu 

aniversário. Com relação à próxima Mesa Diretora, questionou quem diria que um dia 

pudesse chegar ao posto de Vice

esfera política que move o ser humano. Declarou que durante o seu mandato não 

poderia recusar o posto de Vice

deixar de estar presente. Ficou feliz com o convite e se sentiu honrado. Deseja 

contribuir com os companheiros para melhorar a cidade de Pouso Alegre. Afirmou que 

é possível realizar um trabalho eficaz, através das ações do Poder Legislativo. Falou que 

um dos princípios da administração é delegar poderes, o que deve ser feito nesta Casa. 

Comunicou o Presidente do seu Partido a respeito de sua decisão. Deseja ser o melhor 

para a Casa e para a Mesa Diretora. 

tribuna o vereador Mário de Pinho que iniciou seu pronunciamento afirmando que 

esteve em Belo Horizont

Legislativa para tratar dos serviços prestados pela Copasa. Afirmou que vários 

municípios têm as mesmas reclamações. Aproveitou para ir a ARSAE para registrar e 

discutir alguns assuntos. Apresentou um víd

Legislativa. Destacou a atuação da Copasa no município, afirmando que a insatisfação é 

unânime no Estado. Parabenizou a nova chapa que, em sua opinião, assumirá a Mesa 

Diretora no ano seguinte. 3º 

Maurício Tutty que iniciou seu pronunciamento parabenizando o Ver. Mário de Pinho 

pela luta contra a prestação de serviço da Copasa. Destacou que a luta é de vários 

municípios. Afirmou que a Copasa não cumpre o contrato e 

eficiência. Declarou que a Copasa em breve estará fora do município. Parabenizou a 

equipe do Poder Executivo que conseguiu atingir o orçamento de R$ 500 (quinhentos) 

milhões. Indicou obras para serem realizadas com os recursos do
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Ver. Wilson Tadeu Lopes; 1º Secretário: Ver. Mário de Pinho; 2º Secretário: Ver. Hélio 

Carlos. Às 17h34min chegou ao Plenário o Ver. Braz Andrade. Encerrada a leitura do 

se a chamada dos vereadores inscritos para o uso da Tribuna. 

 1º - Flávio Alexandre: Às 17h32min ocupou a tribuna o 

vereador Flávio Alexandre que iniciou seu pronunciamento cumprimentando o Sr. 

Marcos Amâncio, a quem considera um grande profissional da imprensa, pelo seu 

aniversário. Com relação à próxima Mesa Diretora, questionou quem diria que um dia 

pudesse chegar ao posto de Vice-Presidente da Câmara Municipal. Afirmou que é

esfera política que move o ser humano. Declarou que durante o seu mandato não 

poderia recusar o posto de Vice-Presidente. Falou que foi convocado e não poderia 

deixar de estar presente. Ficou feliz com o convite e se sentiu honrado. Deseja 

m os companheiros para melhorar a cidade de Pouso Alegre. Afirmou que 

é possível realizar um trabalho eficaz, através das ações do Poder Legislativo. Falou que 

um dos princípios da administração é delegar poderes, o que deve ser feito nesta Casa. 

o Presidente do seu Partido a respeito de sua decisão. Deseja ser o melhor 

para a Casa e para a Mesa Diretora. 2º - Mário de Pinho: Às 17h42min ocupou a 

tribuna o vereador Mário de Pinho que iniciou seu pronunciamento afirmando que 

esteve em Belo Horizonte para representar a Câmara Municipal na Assembleia 

Legislativa para tratar dos serviços prestados pela Copasa. Afirmou que vários 

municípios têm as mesmas reclamações. Aproveitou para ir a ARSAE para registrar e 

discutir alguns assuntos. Apresentou um vídeo de seu pronunciamento na Assembleia 

Legislativa. Destacou a atuação da Copasa no município, afirmando que a insatisfação é 

unânime no Estado. Parabenizou a nova chapa que, em sua opinião, assumirá a Mesa 

3º - Maurício Tutty: Às 17h53min ocupou a tribuna o Ver. 

Maurício Tutty que iniciou seu pronunciamento parabenizando o Ver. Mário de Pinho 

pela luta contra a prestação de serviço da Copasa. Destacou que a luta é de vários 

municípios. Afirmou que a Copasa não cumpre o contrato e não presta os serviços com 

eficiência. Declarou que a Copasa em breve estará fora do município. Parabenizou a 

equipe do Poder Executivo que conseguiu atingir o orçamento de R$ 500 (quinhentos) 

milhões. Indicou obras para serem realizadas com os recursos do
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Ver. Wilson Tadeu Lopes; 1º Secretário: Ver. Mário de Pinho; 2º Secretário: Ver. Hélio 

Ver. Braz Andrade. Encerrada a leitura do 

se a chamada dos vereadores inscritos para o uso da Tribuna. 

Às 17h32min ocupou a tribuna o 

primentando o Sr. 

Marcos Amâncio, a quem considera um grande profissional da imprensa, pelo seu 

aniversário. Com relação à próxima Mesa Diretora, questionou quem diria que um dia 

Presidente da Câmara Municipal. Afirmou que é a 

esfera política que move o ser humano. Declarou que durante o seu mandato não 

Presidente. Falou que foi convocado e não poderia 

deixar de estar presente. Ficou feliz com o convite e se sentiu honrado. Deseja 

m os companheiros para melhorar a cidade de Pouso Alegre. Afirmou que 

é possível realizar um trabalho eficaz, através das ações do Poder Legislativo. Falou que 

um dos princípios da administração é delegar poderes, o que deve ser feito nesta Casa. 

o Presidente do seu Partido a respeito de sua decisão. Deseja ser o melhor 

Às 17h42min ocupou a 

tribuna o vereador Mário de Pinho que iniciou seu pronunciamento afirmando que 

e para representar a Câmara Municipal na Assembleia 

Legislativa para tratar dos serviços prestados pela Copasa. Afirmou que vários 

municípios têm as mesmas reclamações. Aproveitou para ir a ARSAE para registrar e 

eo de seu pronunciamento na Assembleia 

Legislativa. Destacou a atuação da Copasa no município, afirmando que a insatisfação é 

unânime no Estado. Parabenizou a nova chapa que, em sua opinião, assumirá a Mesa 

17h53min ocupou a tribuna o Ver. 

Maurício Tutty que iniciou seu pronunciamento parabenizando o Ver. Mário de Pinho 

pela luta contra a prestação de serviço da Copasa. Destacou que a luta é de vários 

não presta os serviços com 

eficiência. Declarou que a Copasa em breve estará fora do município. Parabenizou a 

equipe do Poder Executivo que conseguiu atingir o orçamento de R$ 500 (quinhentos) 

milhões. Indicou obras para serem realizadas com os recursos do orçamento e 
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enumerou-as. Lembrou que são compromissos de campanha e devem ser realizadas. 

Comentou sobre a revisão das leis urbanísticas. Acredita que não se deve fazer uma 

colcha de retalhos. Pediu uma consultoria técnica, para elaborar o contexto total 

consolidando. Sugeriu ao prefeito que disponibilize R$ 1 (um) milhão ao 

geoprocessamento. Requisitou ainda mais investimentos no Parque Municipal, além da 

aquisição de um veículo para aplicação em programas específicos. Falou que fez um 

estudo amplo do orçamento e suas indicações não comprometerão outros serviços. 

Preocupa-se com fato de a cidade ter a gasolina mais cara, além dos lotes com elevado 

preço. Questiona se a cidade suportará a pressão do crescimento dos preços. Questionou 

qual política fará a contenção desses valores. 

ocupou a tribuna o Ver. Adriano da Farmácia que iniciou seu pronunciamento falando 

sobre as condições das estradas rurais, lembrando que no ano anterior o discurso foi o 

mesmo. Destacou que isso acarreta muitos problemas, sendo inviável que os alunos 

freqüentem as escolas. Pediu eficiência dos Secretários em relação aos seus servidores. 

Questionou se esse é o melhor Prefeito, pediu reflexão sobre um ruim. Declarou que 

todos os setores do Governo Municipal estão caóticos. Questionou o que os vereadores 

estão fazendo, já que não estão exercendo seu papel fiscalizador. Declarou que o 

Ministério Público, os juízes e os vereadores não tomam iniciativa para exercer a 

fiscalização. Falou que devem partir para o Ministério Público Federal e para a Polícia 

Federal para que possam realizar a fiscalização do Governo Municipal. Falou que os 

vereadores devem trabalhar em coletividade. Afirmou que os vereadores devem 

prometer apenas fiscalizar o Poder 

indicou que postos de saúde de alguns bairros estão parados por falta de pagamento, 

desde maio. Destacou que o Secretário de Saúde tem que verificar a situação. Afirmou 

que a escola Terezinha Barroso está sem c

uma nova. Afirmou que os cadeirantes devem andar no meio da rua. Na rua João Batista 

Pifer ainda estão aguardando a revitalização. Sobre a rotatória do bairro São Cristóvão, 

que ainda não foi construída, onde ac

18h15min ocupou a tribuna o vereador Ayrton Zorzi que iniciou seu pronunciamento 

falando sobre as ações da Secretaria de Agricultura em bairros rurais do município. 
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as. Lembrou que são compromissos de campanha e devem ser realizadas. 

Comentou sobre a revisão das leis urbanísticas. Acredita que não se deve fazer uma 

colcha de retalhos. Pediu uma consultoria técnica, para elaborar o contexto total 

consolidando. Sugeriu ao prefeito que disponibilize R$ 1 (um) milhão ao 

geoprocessamento. Requisitou ainda mais investimentos no Parque Municipal, além da 

aquisição de um veículo para aplicação em programas específicos. Falou que fez um 

plo do orçamento e suas indicações não comprometerão outros serviços. 

se com fato de a cidade ter a gasolina mais cara, além dos lotes com elevado 

preço. Questiona se a cidade suportará a pressão do crescimento dos preços. Questionou 

fará a contenção desses valores. 4º - Adriano da Farmácia: 

ocupou a tribuna o Ver. Adriano da Farmácia que iniciou seu pronunciamento falando 

sobre as condições das estradas rurais, lembrando que no ano anterior o discurso foi o 

u que isso acarreta muitos problemas, sendo inviável que os alunos 

freqüentem as escolas. Pediu eficiência dos Secretários em relação aos seus servidores. 

Questionou se esse é o melhor Prefeito, pediu reflexão sobre um ruim. Declarou que 

o Governo Municipal estão caóticos. Questionou o que os vereadores 

estão fazendo, já que não estão exercendo seu papel fiscalizador. Declarou que o 

Ministério Público, os juízes e os vereadores não tomam iniciativa para exercer a 

vem partir para o Ministério Público Federal e para a Polícia 

Federal para que possam realizar a fiscalização do Governo Municipal. Falou que os 

vereadores devem trabalhar em coletividade. Afirmou que os vereadores devem 

prometer apenas fiscalizar o Poder Executivo. Esteve com o Sr. Alex Camargo, que 

indicou que postos de saúde de alguns bairros estão parados por falta de pagamento, 

desde maio. Destacou que o Secretário de Saúde tem que verificar a situação. Afirmou 

que a escola Terezinha Barroso está sem calçada que foi tirada há um mês, sem colocar 

uma nova. Afirmou que os cadeirantes devem andar no meio da rua. Na rua João Batista 

Pifer ainda estão aguardando a revitalização. Sobre a rotatória do bairro São Cristóvão, 

que ainda não foi construída, onde acontecem acidentes. 5º - Ayrton Zorzi: 

18h15min ocupou a tribuna o vereador Ayrton Zorzi que iniciou seu pronunciamento 

falando sobre as ações da Secretaria de Agricultura em bairros rurais do município. 
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as. Lembrou que são compromissos de campanha e devem ser realizadas. 

Comentou sobre a revisão das leis urbanísticas. Acredita que não se deve fazer uma 

colcha de retalhos. Pediu uma consultoria técnica, para elaborar o contexto total das leis, 

consolidando. Sugeriu ao prefeito que disponibilize R$ 1 (um) milhão ao 

geoprocessamento. Requisitou ainda mais investimentos no Parque Municipal, além da 

aquisição de um veículo para aplicação em programas específicos. Falou que fez um 

plo do orçamento e suas indicações não comprometerão outros serviços. 

se com fato de a cidade ter a gasolina mais cara, além dos lotes com elevado 

preço. Questiona se a cidade suportará a pressão do crescimento dos preços. Questionou 

Adriano da Farmácia: Às 18h03min 

ocupou a tribuna o Ver. Adriano da Farmácia que iniciou seu pronunciamento falando 

sobre as condições das estradas rurais, lembrando que no ano anterior o discurso foi o 

u que isso acarreta muitos problemas, sendo inviável que os alunos 

freqüentem as escolas. Pediu eficiência dos Secretários em relação aos seus servidores. 

Questionou se esse é o melhor Prefeito, pediu reflexão sobre um ruim. Declarou que 

o Governo Municipal estão caóticos. Questionou o que os vereadores 

estão fazendo, já que não estão exercendo seu papel fiscalizador. Declarou que o 

Ministério Público, os juízes e os vereadores não tomam iniciativa para exercer a 

vem partir para o Ministério Público Federal e para a Polícia 

Federal para que possam realizar a fiscalização do Governo Municipal. Falou que os 

vereadores devem trabalhar em coletividade. Afirmou que os vereadores devem 

Executivo. Esteve com o Sr. Alex Camargo, que 

indicou que postos de saúde de alguns bairros estão parados por falta de pagamento, 

desde maio. Destacou que o Secretário de Saúde tem que verificar a situação. Afirmou 

alçada que foi tirada há um mês, sem colocar 

uma nova. Afirmou que os cadeirantes devem andar no meio da rua. Na rua João Batista 

Pifer ainda estão aguardando a revitalização. Sobre a rotatória do bairro São Cristóvão, 

Ayrton Zorzi: Às 

18h15min ocupou a tribuna o vereador Ayrton Zorzi que iniciou seu pronunciamento 

falando sobre as ações da Secretaria de Agricultura em bairros rurais do município. 
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Comentou que existem muitas dificuldades, mas o Se

realizar as atividades. Falou sobre outras realizações no bairro Alçapão, Cervo e Brejal. 

Enumerou as ações da Secretaria. Afirmou que o cascalhamento nas estradas rurais é 

dificultado pelas chuvas. Declarou que é difícil

questionar o trabalho dos vereadores. Afirmou que existem dificuldades, mas isso 

acontece em outros municípios do país. Falou que a crítica destrutiva chama mais 

atenção do que aquilo que pode ser feito. Declarou ainda 

fazendo um ótimo trabalho. Acha injusto que uma pessoa use a tribuna para apontar o 

problema dos outros. 6º - Nei Borracheiro: 

Nei Borracheiro que iniciou seu pronunciamento agradecendo

Barata pela construção da ponte entre o bairro Sertãozinho e o Pantano. Afirmou que ele 

é um Secretário competente, que não mede esforços para resolver os problemas. 

Colocou seu gabinete à disposição dos bairros e da zona rural. 

18h28min ocupou a tribuna o vereador Hélio Carlos que iniciou seu pronunciamento 

afirmando que tem percebido o empenho do Secretário de Saúde, que é um médico 

capacitado para o cargo. Afirmou que se existem algumas pendências, não é por fa

competência. Declarou que haverá o empenho para aprovar a lei que traga proteção aos 

agentes de saúde. Afirmou que é necessário elaborar um projeto de lei para repassar 

recursos aos agentes de saúde. Destacou que acontecerá uma reunião para organiza

de um Movimento Parlamentar de Defesa Animal no dia 04 de dezembro. Discutirá 

como os legisladores podem ajudar na elaboração de leis de proteção animal. 

Protocolou um Projeto de Lei com o Poder Executivo, que garante, inclusive, a situação 

dos catadores. Apresentou um vídeo para ilustrar. Destacou o trabalho realizado pela 

Prefeitura de Recife. Apresentou imagens de situações que aconteceram em Pouso 

Alegre. 8º - Hamilton Magalhães: 

Magalhães que iniciou 

aprovação de projetos de linha de crédito e renegociação de dívidas. Cobrou o Poder 

Executivo em relação à realização de algumas ações, enumerando

sistema de estacionamento rotativo,

está caótico. Encerrado o uso da Tribuna, o Presidente em exercício pediu ao 1º 
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Comentou que existem muitas dificuldades, mas o Secretário atua com muita força para 

realizar as atividades. Falou sobre outras realizações no bairro Alçapão, Cervo e Brejal. 

Enumerou as ações da Secretaria. Afirmou que o cascalhamento nas estradas rurais é 

dificultado pelas chuvas. Declarou que é difícil usar a tribuna para se vangloriar e 

questionar o trabalho dos vereadores. Afirmou que existem dificuldades, mas isso 

acontece em outros municípios do país. Falou que a crítica destrutiva chama mais 

atenção do que aquilo que pode ser feito. Declarou ainda que a Secretaria de Saúde está 

fazendo um ótimo trabalho. Acha injusto que uma pessoa use a tribuna para apontar o 

Nei Borracheiro: Às 18h26min ocupou a tribuna o vereador 

Nei Borracheiro que iniciou seu pronunciamento agradecendo o Secretário Roberto 

Barata pela construção da ponte entre o bairro Sertãozinho e o Pantano. Afirmou que ele 

é um Secretário competente, que não mede esforços para resolver os problemas. 

Colocou seu gabinete à disposição dos bairros e da zona rural. 7º - Hélio Carlos: 

18h28min ocupou a tribuna o vereador Hélio Carlos que iniciou seu pronunciamento 

afirmando que tem percebido o empenho do Secretário de Saúde, que é um médico 

capacitado para o cargo. Afirmou que se existem algumas pendências, não é por fa

competência. Declarou que haverá o empenho para aprovar a lei que traga proteção aos 

agentes de saúde. Afirmou que é necessário elaborar um projeto de lei para repassar 

recursos aos agentes de saúde. Destacou que acontecerá uma reunião para organiza

de um Movimento Parlamentar de Defesa Animal no dia 04 de dezembro. Discutirá 

como os legisladores podem ajudar na elaboração de leis de proteção animal. 

Protocolou um Projeto de Lei com o Poder Executivo, que garante, inclusive, a situação 

es. Apresentou um vídeo para ilustrar. Destacou o trabalho realizado pela 

Prefeitura de Recife. Apresentou imagens de situações que aconteceram em Pouso 

Hamilton Magalhães: Às 18h39min ocupou a tribuna o vereador Hamilton 

 seu pronunciamento parabenizando os vereadores pela 

aprovação de projetos de linha de crédito e renegociação de dívidas. Cobrou o Poder 

Executivo em relação à realização de algumas ações, enumerando-as. Destacou ainda o 

sistema de estacionamento rotativo, já que há perda de receita, declarando que o trânsito 

está caótico. Encerrado o uso da Tribuna, o Presidente em exercício pediu ao 1º 
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cretário atua com muita força para 

realizar as atividades. Falou sobre outras realizações no bairro Alçapão, Cervo e Brejal. 

Enumerou as ações da Secretaria. Afirmou que o cascalhamento nas estradas rurais é 

usar a tribuna para se vangloriar e 

questionar o trabalho dos vereadores. Afirmou que existem dificuldades, mas isso 

acontece em outros municípios do país. Falou que a crítica destrutiva chama mais 

que a Secretaria de Saúde está 

fazendo um ótimo trabalho. Acha injusto que uma pessoa use a tribuna para apontar o 

Às 18h26min ocupou a tribuna o vereador 

o Secretário Roberto 

Barata pela construção da ponte entre o bairro Sertãozinho e o Pantano. Afirmou que ele 

é um Secretário competente, que não mede esforços para resolver os problemas. 

Hélio Carlos: Às 

18h28min ocupou a tribuna o vereador Hélio Carlos que iniciou seu pronunciamento 

afirmando que tem percebido o empenho do Secretário de Saúde, que é um médico 

capacitado para o cargo. Afirmou que se existem algumas pendências, não é por falta de 

competência. Declarou que haverá o empenho para aprovar a lei que traga proteção aos 

agentes de saúde. Afirmou que é necessário elaborar um projeto de lei para repassar 

recursos aos agentes de saúde. Destacou que acontecerá uma reunião para organização 

de um Movimento Parlamentar de Defesa Animal no dia 04 de dezembro. Discutirá 

como os legisladores podem ajudar na elaboração de leis de proteção animal. 

Protocolou um Projeto de Lei com o Poder Executivo, que garante, inclusive, a situação 

es. Apresentou um vídeo para ilustrar. Destacou o trabalho realizado pela 

Prefeitura de Recife. Apresentou imagens de situações que aconteceram em Pouso 

Às 18h39min ocupou a tribuna o vereador Hamilton 

seu pronunciamento parabenizando os vereadores pela 

aprovação de projetos de linha de crédito e renegociação de dívidas. Cobrou o Poder 

as. Destacou ainda o 

já que há perda de receita, declarando que o trânsito 

está caótico. Encerrado o uso da Tribuna, o Presidente em exercício pediu ao 1º 
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Secretário que procedesse à leitura dos ofícios recebidos pela Câmara Municipal. O 1º 

Secretário efetuou a leitura do ofí

573/2013 que "dispõe sobre a outorga onerosa do direito de construir e dá outras 

providências", do ofício nº 499/2013 encaminhando o Projeto de Lei nº 572/2013 que 

"dispõe sobre a regularização de construções 

Prefeitura Municipal de Pouso Alegre", do ofício nº 497/13 encaminhando o Projeto de 

Lei nº 571/2013, que "revoga as alíneas 'a' e 'b', do inciso VII, do art. 24, o artigo 25, 

altera a redação do inciso II, do art. 2

inciso VI, do art. 37, todos da Lei Municipal n. 4.872/2010 (Lei do uso e ocupação do 

solo urbano)”, do ofício nº 498/13 encaminhando Projeto de Lei nº 574/13, todos 

encaminhados pelo Poder Executivo. Em seg

palavra aos líderes de bancada. O Ver. Flávio Alexandre, líder do PR, falou sobre o 

do PR. Esteve com o Deputado Bilac Pinto, e pediu que fosse concluída a MG

Ver. Hélio Carlos, líder do PT, solidarizou

Déda pelo seu falecimento, destacando o histórico. Solicitou aos vereadores Mário de 

Pinho e Rafael Huhn, para que possam unir forças para atender a demanda de 

reconhecimento do piso salarial e insalubridade dos agent

Magalhães, líder do PTB, apontou a redução do PIB e os problemas de corrupção e altas 

de valores de taxas e impostos no Brasil. O Ver. Rafael Huhn, líder de Governo, 

afirmou que foi votada uma autorização de pactuação com o Gover

Governo Estadual. Destacou que todos os projetos estão em fase de elaboração. 

Declarou que os recursos são para outros anos, além de 2013. Reforçou o discurso 

anterior, apontando que o Governo Estadual detém um grande endividamento com o 

Governo Federal. A Ver. Lilian Siqueira, líder do PSDB, informou que foi autorizado o 

pagamento da parcela de R$ 46 mil para assistência técnica e financeira para o 

programa de custódia ao recuperando. Encerrado o uso da palavra pelas lideranças, o 

Presidente em exercício deu início ao Intervalo Regimental. Reiniciada a Sessão, o 

Presidente em exercício solicitou a recomposição de quorum, sendo constatada a 

presença de todos os vereadores. O Presidente em exercício passou a discussão e 

votação da matéria constante da 
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Secretário que procedesse à leitura dos ofícios recebidos pela Câmara Municipal. O 1º 

Secretário efetuou a leitura do ofício nº 500/13 encaminhando o Projeto de Lei nº 

573/2013 que "dispõe sobre a outorga onerosa do direito de construir e dá outras 

providências", do ofício nº 499/2013 encaminhando o Projeto de Lei nº 572/2013 que 

"dispõe sobre a regularização de construções irregularidades ou não licenciadas pela 

Prefeitura Municipal de Pouso Alegre", do ofício nº 497/13 encaminhando o Projeto de 

Lei nº 571/2013, que "revoga as alíneas 'a' e 'b', do inciso VII, do art. 24, o artigo 25, 

altera a redação do inciso II, do art. 29, altera o parágrafo único do art. 33, altera o 

inciso VI, do art. 37, todos da Lei Municipal n. 4.872/2010 (Lei do uso e ocupação do 

solo urbano)”, do ofício nº 498/13 encaminhando Projeto de Lei nº 574/13, todos 

encaminhados pelo Poder Executivo. Em seguida, o Presidente em exercício passou a 

palavra aos líderes de bancada. O Ver. Flávio Alexandre, líder do PR, falou sobre o 

do PR. Esteve com o Deputado Bilac Pinto, e pediu que fosse concluída a MG

Ver. Hélio Carlos, líder do PT, solidarizou-se com a família do Governador Marcelo 

Déda pelo seu falecimento, destacando o histórico. Solicitou aos vereadores Mário de 

Pinho e Rafael Huhn, para que possam unir forças para atender a demanda de 

reconhecimento do piso salarial e insalubridade dos agentes do PSF. O Ver. Hamilton 

Magalhães, líder do PTB, apontou a redução do PIB e os problemas de corrupção e altas 

de valores de taxas e impostos no Brasil. O Ver. Rafael Huhn, líder de Governo, 

afirmou que foi votada uma autorização de pactuação com o Governo Federal e com 

Governo Estadual. Destacou que todos os projetos estão em fase de elaboração. 

Declarou que os recursos são para outros anos, além de 2013. Reforçou o discurso 

anterior, apontando que o Governo Estadual detém um grande endividamento com o 

overno Federal. A Ver. Lilian Siqueira, líder do PSDB, informou que foi autorizado o 

pagamento da parcela de R$ 46 mil para assistência técnica e financeira para o 

programa de custódia ao recuperando. Encerrado o uso da palavra pelas lideranças, o 

te em exercício deu início ao Intervalo Regimental. Reiniciada a Sessão, o 

Presidente em exercício solicitou a recomposição de quorum, sendo constatada a 

presença de todos os vereadores. O Presidente em exercício passou a discussão e 

stante da Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 7040/2013 que 
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Secretário que procedesse à leitura dos ofícios recebidos pela Câmara Municipal. O 1º 

cio nº 500/13 encaminhando o Projeto de Lei nº 

573/2013 que "dispõe sobre a outorga onerosa do direito de construir e dá outras 

providências", do ofício nº 499/2013 encaminhando o Projeto de Lei nº 572/2013 que 

irregularidades ou não licenciadas pela 

Prefeitura Municipal de Pouso Alegre", do ofício nº 497/13 encaminhando o Projeto de 

Lei nº 571/2013, que "revoga as alíneas 'a' e 'b', do inciso VII, do art. 24, o artigo 25, 

9, altera o parágrafo único do art. 33, altera o 

inciso VI, do art. 37, todos da Lei Municipal n. 4.872/2010 (Lei do uso e ocupação do 

solo urbano)”, do ofício nº 498/13 encaminhando Projeto de Lei nº 574/13, todos 

uida, o Presidente em exercício passou a 

palavra aos líderes de bancada. O Ver. Flávio Alexandre, líder do PR, falou sobre o site 

do PR. Esteve com o Deputado Bilac Pinto, e pediu que fosse concluída a MG-290. O 

se com a família do Governador Marcelo 

Déda pelo seu falecimento, destacando o histórico. Solicitou aos vereadores Mário de 

Pinho e Rafael Huhn, para que possam unir forças para atender a demanda de 

es do PSF. O Ver. Hamilton 

Magalhães, líder do PTB, apontou a redução do PIB e os problemas de corrupção e altas 

de valores de taxas e impostos no Brasil. O Ver. Rafael Huhn, líder de Governo, 

no Federal e com 

Governo Estadual. Destacou que todos os projetos estão em fase de elaboração. 

Declarou que os recursos são para outros anos, além de 2013. Reforçou o discurso 

anterior, apontando que o Governo Estadual detém um grande endividamento com o 

overno Federal. A Ver. Lilian Siqueira, líder do PSDB, informou que foi autorizado o 

pagamento da parcela de R$ 46 mil para assistência técnica e financeira para o 

programa de custódia ao recuperando. Encerrado o uso da palavra pelas lideranças, o 

te em exercício deu início ao Intervalo Regimental. Reiniciada a Sessão, o 

Presidente em exercício solicitou a recomposição de quorum, sendo constatada a 

presença de todos os vereadores. O Presidente em exercício passou a discussão e 

Projeto de Lei nº 7040/2013 que 
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dispõe sobre denominação de via pública: rua Doutor Edemar Chiarato (*1933  

+2008). Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 

votação, sendo aprovado por 13 (treze) 

Andrade. O Presidente em exercício votou. 

Projeto de Lei nº 7034/2013 que acrescenta o artigo 5º ao Substitutivo do Projeto 

de Lei nº 7034/2013, que dispensa as gestantes do uso d

transporte coletivo, no âmbito do município de Pouso Alegre e renumera os 

demais. O Ver. Wilson Tadeu Lopes afirmou que desejava contribuir, incluindo as 

pessoas obesas, que, em alguns casos, também têm dificuldades de passar pela

Ver. Adriano da Farmácia falou que é importante discutir o projeto. Parabenizou o Ver. 

Wilson Tadeu Lopes que agregou valor ao projeto. Não havendo vereadores dispostos a 

discutir, a emenda foi colocada em única votação, sendo aprovada por 13 (t

Substitutivo nº 001 ao Projeto de Lei nº 7034/2013 que dispensa as gestantes do uso 

das catracas dos ônibus de transporte coletivo, no âmbito do município de Pouso 

Alegre. Não havendo vereadores dispostos a discutir, o substitutivo foi colocad

votação, sendo aprovado por 13 (treze) votos. 

Lei nº 4.389, de 17 de outubro de 2005, que trata do Imposto Sobre Serviços de 

Qualquer Natureza, e dá outras providências

devido a sua complexidade, o projeto não tem parecer da Comissão de Administração 

Pública, não estando apto a tramitar. O Ver. Rafael Huhn declarou que a única 

Comissão que pode dar parecer contrário, impedindo a tramitação, é a Comissão de 

Justiça e Redação. O Ver. Maurício Tutty leu o artigo 170 do Regimento Interno da 

Câmara Municipal. Afirmou que a Comissão precisa ler o projeto, de matéria complexa, 

necessitando de tempo. O Ver. Rafael Huhn afirmou que a ausência de pareceres não 

pode impedir a tramitação

Diretora cometeu uma falha, que pode implicar em vício do processo legislativo. O Ver. 

Rafael Huhn afirmou que o projeto tramita em todas condições legais, afirmando que 

está correto para tramitar. Não 

colocado em 1ª votação, sendo aprovado por 12 (doze) votos a 1 (um). Voto contrário 

do Ver. Maurício Tutty. O Ver. Maurício Tutty votou contrário não por se contra, mas 
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dispõe sobre denominação de via pública: rua Doutor Edemar Chiarato (*1933  

. Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em 

, sendo aprovado por 13 (treze) votos. Ausente do Plenário o Ver. Braz 

Andrade. O Presidente em exercício votou. Emenda nº 01 ao Substitutivo nº 01 ao 

Projeto de Lei nº 7034/2013 que acrescenta o artigo 5º ao Substitutivo do Projeto 

de Lei nº 7034/2013, que dispensa as gestantes do uso das catracas dos ônibus de 

transporte coletivo, no âmbito do município de Pouso Alegre e renumera os 

. O Ver. Wilson Tadeu Lopes afirmou que desejava contribuir, incluindo as 

pessoas obesas, que, em alguns casos, também têm dificuldades de passar pela

Ver. Adriano da Farmácia falou que é importante discutir o projeto. Parabenizou o Ver. 

Wilson Tadeu Lopes que agregou valor ao projeto. Não havendo vereadores dispostos a 

discutir, a emenda foi colocada em única votação, sendo aprovada por 13 (t

Substitutivo nº 001 ao Projeto de Lei nº 7034/2013 que dispensa as gestantes do uso 

das catracas dos ônibus de transporte coletivo, no âmbito do município de Pouso 

. Não havendo vereadores dispostos a discutir, o substitutivo foi colocad

, sendo aprovado por 13 (treze) votos. Projeto de Lei nº 556/2013 que altera a 

Lei nº 4.389, de 17 de outubro de 2005, que trata do Imposto Sobre Serviços de 

Qualquer Natureza, e dá outras providências. O Ver. Maurício Tutty afirmou que, 

ido a sua complexidade, o projeto não tem parecer da Comissão de Administração 

Pública, não estando apto a tramitar. O Ver. Rafael Huhn declarou que a única 

Comissão que pode dar parecer contrário, impedindo a tramitação, é a Comissão de 

O Ver. Maurício Tutty leu o artigo 170 do Regimento Interno da 

Câmara Municipal. Afirmou que a Comissão precisa ler o projeto, de matéria complexa, 

necessitando de tempo. O Ver. Rafael Huhn afirmou que a ausência de pareceres não 

pode impedir a tramitação do projeto. O Ver. Maurício Tuttu afirmou que a Mesa 

Diretora cometeu uma falha, que pode implicar em vício do processo legislativo. O Ver. 

Rafael Huhn afirmou que o projeto tramita em todas condições legais, afirmando que 

está correto para tramitar. Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi 

, sendo aprovado por 12 (doze) votos a 1 (um). Voto contrário 

do Ver. Maurício Tutty. O Ver. Maurício Tutty votou contrário não por se contra, mas 
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dispõe sobre denominação de via pública: rua Doutor Edemar Chiarato (*1933  

. Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi colocado em única 

votos. Ausente do Plenário o Ver. Braz 

Emenda nº 01 ao Substitutivo nº 01 ao 

Projeto de Lei nº 7034/2013 que acrescenta o artigo 5º ao Substitutivo do Projeto 

as catracas dos ônibus de 

transporte coletivo, no âmbito do município de Pouso Alegre e renumera os 

. O Ver. Wilson Tadeu Lopes afirmou que desejava contribuir, incluindo as 

pessoas obesas, que, em alguns casos, também têm dificuldades de passar pela roleta. O 

Ver. Adriano da Farmácia falou que é importante discutir o projeto. Parabenizou o Ver. 

Wilson Tadeu Lopes que agregou valor ao projeto. Não havendo vereadores dispostos a 

discutir, a emenda foi colocada em única votação, sendo aprovada por 13 (treze) votos. 

Substitutivo nº 001 ao Projeto de Lei nº 7034/2013 que dispensa as gestantes do uso 

das catracas dos ônibus de transporte coletivo, no âmbito do município de Pouso 

. Não havendo vereadores dispostos a discutir, o substitutivo foi colocado em 2ª 

Projeto de Lei nº 556/2013 que altera a 

Lei nº 4.389, de 17 de outubro de 2005, que trata do Imposto Sobre Serviços de 

. O Ver. Maurício Tutty afirmou que, 

ido a sua complexidade, o projeto não tem parecer da Comissão de Administração 

Pública, não estando apto a tramitar. O Ver. Rafael Huhn declarou que a única 

Comissão que pode dar parecer contrário, impedindo a tramitação, é a Comissão de 

O Ver. Maurício Tutty leu o artigo 170 do Regimento Interno da 

Câmara Municipal. Afirmou que a Comissão precisa ler o projeto, de matéria complexa, 

necessitando de tempo. O Ver. Rafael Huhn afirmou que a ausência de pareceres não 

do projeto. O Ver. Maurício Tuttu afirmou que a Mesa 

Diretora cometeu uma falha, que pode implicar em vício do processo legislativo. O Ver. 

Rafael Huhn afirmou que o projeto tramita em todas condições legais, afirmando que 

havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi 

, sendo aprovado por 12 (doze) votos a 1 (um). Voto contrário 

do Ver. Maurício Tutty. O Ver. Maurício Tutty votou contrário não por se contra, mas 
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acredita que não foram respeitad

Interno e os prazos. O Ver. Rafael Huhn afirmou que o projeto observou a correta 

tramitação, destacando que o prazo limite das Comissões é de 15 (quinze) dias. 

Destacou que todas as matérias estão sendo

projeto respeitou todos os prazos. O Ver. Hamilton Magalhães afirmou que a Mesa 

Diretora entende que quando o projeto passa pela Assessoria Jurídica está apto para 

votação. Projeto de Lei nº 563/2013 que dispõe sob

urbano de Pouso Alegre na região da Rodovia BR 

Santa Rita do Sapucaí e Cachoeira de Minas e dá outras providências

Maurício Tutty afirmou que o projeto não merece prosperar, já que não há 

Comissão de Administração Pública. Destacou ainda que o parecer jurídico foi emitido 

apenas no dia 03 de dezembro, não podendo tramitar, sob pena de nulidade. O Ver. 

Flávio Alexandre afirmou que gostaria de uma posição da Assessoria Jurídica da 

respeito dos prazos e dos pareceres. O Ver. Maurício Tutty destacou os termos do 

Regimento Interno, que prevê a necessidade de parecer da Comissão de Administração 

Pública. Pediu que fosse avaliada a questão para embasar a situação. O Ver. Hélio 

Carlos acredita que se há dúvida a respeito do projeto é necessário pedir vista do 

projeto, para melhor avaliação. Informou que a inexistência de parecer da Comissão não 

enseja a suspensão da votação. Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto 

foi colocado em 1ª votação

contrário do Ver. Maurício Tutty. O Ver. Maurício Tutty afirmou que compete à Mesa 

Diretoria e à Assessoria Jurídica o equivoco de considerar o Projeto de Lei apto a votar. 

Questionou para que servem as Comissões desta Casa. 

dispõe sobre os novos parâmetros urbanísticos da cidade de Pouso Alegre, dando 

nova redação aos anexos 3 e 4 da Lei 4.872/09 

Urbano e dá outras provi

ser rejeitado para votação, porque não tem parecer da Comissão de Administração 

Pública. O Ver. Rafael Huhn reforçou o entendimento do Ver. Hélio Carlos, destacando 

que não existe disposição vedando a

Comissão, excetuando a questão específica da Comissão de Justiça e Redação. O Ver. 
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acredita que não foram respeitados, a seu entendimento, por não respeitar o Regimento 

Interno e os prazos. O Ver. Rafael Huhn afirmou que o projeto observou a correta 

tramitação, destacando que o prazo limite das Comissões é de 15 (quinze) dias. 

Destacou que todas as matérias estão sendo votadas em duas votações. Declarou que o 

projeto respeitou todos os prazos. O Ver. Hamilton Magalhães afirmou que a Mesa 

Diretora entende que quando o projeto passa pela Assessoria Jurídica está apto para 

Projeto de Lei nº 563/2013 que dispõe sobre a ampliação do perímetro 

urbano de Pouso Alegre na região da Rodovia BR - 459 sentido aos municípios de 

Santa Rita do Sapucaí e Cachoeira de Minas e dá outras providências

Maurício Tutty afirmou que o projeto não merece prosperar, já que não há 

Comissão de Administração Pública. Destacou ainda que o parecer jurídico foi emitido 

apenas no dia 03 de dezembro, não podendo tramitar, sob pena de nulidade. O Ver. 

Flávio Alexandre afirmou que gostaria de uma posição da Assessoria Jurídica da 

respeito dos prazos e dos pareceres. O Ver. Maurício Tutty destacou os termos do 

Regimento Interno, que prevê a necessidade de parecer da Comissão de Administração 

Pública. Pediu que fosse avaliada a questão para embasar a situação. O Ver. Hélio 

los acredita que se há dúvida a respeito do projeto é necessário pedir vista do 

projeto, para melhor avaliação. Informou que a inexistência de parecer da Comissão não 

enseja a suspensão da votação. Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto 

1ª votação, sendo aprovado por 12 (doze) votos a 1 (um). Voto 

contrário do Ver. Maurício Tutty. O Ver. Maurício Tutty afirmou que compete à Mesa 

Diretoria e à Assessoria Jurídica o equivoco de considerar o Projeto de Lei apto a votar. 

ou para que servem as Comissões desta Casa. Projeto de Lei nº 566/2013 que 

dispõe sobre os novos parâmetros urbanísticos da cidade de Pouso Alegre, dando 

nova redação aos anexos 3 e 4 da Lei 4.872/09 - Lei de Uso e Ocupação do Solo 

Urbano e dá outras providências. O Ver. Maurício Tutty acredita que também deve 

ser rejeitado para votação, porque não tem parecer da Comissão de Administração 

Pública. O Ver. Rafael Huhn reforçou o entendimento do Ver. Hélio Carlos, destacando 

que não existe disposição vedando a tramitação de um projeto que não tenha parecer de 

Comissão, excetuando a questão específica da Comissão de Justiça e Redação. O Ver. 
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tramitação, destacando que o prazo limite das Comissões é de 15 (quinze) dias. 

votadas em duas votações. Declarou que o 
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Comissão de Administração Pública. Destacou ainda que o parecer jurídico foi emitido 

apenas no dia 03 de dezembro, não podendo tramitar, sob pena de nulidade. O Ver. 

Flávio Alexandre afirmou que gostaria de uma posição da Assessoria Jurídica da Casa a 

respeito dos prazos e dos pareceres. O Ver. Maurício Tutty destacou os termos do 

Regimento Interno, que prevê a necessidade de parecer da Comissão de Administração 

Pública. Pediu que fosse avaliada a questão para embasar a situação. O Ver. Hélio 

los acredita que se há dúvida a respeito do projeto é necessário pedir vista do 

projeto, para melhor avaliação. Informou que a inexistência de parecer da Comissão não 

enseja a suspensão da votação. Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto 

, sendo aprovado por 12 (doze) votos a 1 (um). Voto 

contrário do Ver. Maurício Tutty. O Ver. Maurício Tutty afirmou que compete à Mesa 

Diretoria e à Assessoria Jurídica o equivoco de considerar o Projeto de Lei apto a votar. 

Projeto de Lei nº 566/2013 que 

dispõe sobre os novos parâmetros urbanísticos da cidade de Pouso Alegre, dando 

Lei de Uso e Ocupação do Solo 

O Ver. Maurício Tutty acredita que também deve 

ser rejeitado para votação, porque não tem parecer da Comissão de Administração 

Pública. O Ver. Rafael Huhn reforçou o entendimento do Ver. Hélio Carlos, destacando 

tramitação de um projeto que não tenha parecer de 

Comissão, excetuando a questão específica da Comissão de Justiça e Redação. O Ver. 
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Flávio Alexandre afirmou que é necessário ter razoabilidade e votar com o 

entendimento da matéria. Leu o relatório do Comd

conversou com associações interessadas, que não fizeram oposição ao projeto. O Ver. 

Adriano da Farmácia afirmou que é necessário contar com a seriedade das Comissões 

para dar parecer. O Ver. Dr. Paulo destacou que se existem as

projeto, questionou por que não se aguarda o prazo. O Ver. Ayrton Zorzi declarou que é 

permitido colocar o projeto em votação. O Ver. Maurício Tutty leu o artigo 79 do 

Regimento Interno da Câmara Municipal, destacando os prazos, af

de matéria de alta complexidade. O Ver. Rafael Huhn informou que os prazos são 

limites, destacando que a Comissão pode dar o parecer no primeiro dia. Afirmou que o 

parecer não impede a tramitação dos projetos. Destacou que esse projeto

pareceres necessários, inclusive do Comdu. O Ver. Hamilton Magalhães declarou estar 

tranqüilo para colocar o projeto em votação. Não havendo vereadores dispostos a 

discutir, o projeto foi colocado em 

(um). Voto contrário do Ver. Maurício Tutty. O Ver. Maurício Tutty falou aos 

interessados a respeito do conteúdo do projeto, insistindo que não teve condições de 

avaliar, especialmente em relação aos termos técnicos, e duvida que alguém consegu

avaliar. Afirmou que a Comissão de Administração Pública não é contrária, mas sim 

não conseguiu avaliar todas as situações, desejando o prazo regimental. Afirmou que 

projeto cria um zoneamento desejado pelo vereador, destacando outros aspectos, 

questionando alguns vereadores a respeito do conteúdo do projeto. Afirmou que o 

projeto é complexo. O Ver. Ayrton Zorzi afirmou que os vereadores não têm capacidade 

de conhecer todas as coisas e, por esse motivo, precisam de assessores. Afirmou que 

confiam nas pessoas que deram parecer favorável. O Ver. Rafael Huhn comentou que a 

discussão deve ser separada. Afirmou que o projeto está amparado pelas questões legais, 

e a questão de mérito deve ser avaliada politicamente. Declarou que não seria possível 

votar sem o parecer do Comdu. O Ver. Flávio Alexandre afirmou que os vereadores são 

questionados por pessoas interessadas. Leu termos do projeto. Destacou que pode ser 

uma oportunidade de corrigir alguns erros. 

dispõe sobre o regulamento da utilização e cessão do auditório da Câmara 

 
CÂMARA MUNICIPAL DE POUSO ALEGRE

     Estado de Minas Gerais

Av. São Francisco, nº 320 - Primavera - Pouso Alegre - MG - 37.550
6500 / 3429-6501 - Fax: (35) 3429-6550 - e-mail: cmpa@cmpa.mg.gov.br

 

Flávio Alexandre afirmou que é necessário ter razoabilidade e votar com o 

entendimento da matéria. Leu o relatório do Comdu. O Ver. Hamilton Magalhães 

conversou com associações interessadas, que não fizeram oposição ao projeto. O Ver. 

Adriano da Farmácia afirmou que é necessário contar com a seriedade das Comissões 

para dar parecer. O Ver. Dr. Paulo destacou que se existem as comissões e se existe o 

projeto, questionou por que não se aguarda o prazo. O Ver. Ayrton Zorzi declarou que é 

permitido colocar o projeto em votação. O Ver. Maurício Tutty leu o artigo 79 do 

Regimento Interno da Câmara Municipal, destacando os prazos, afirmando que se trata 

de matéria de alta complexidade. O Ver. Rafael Huhn informou que os prazos são 

limites, destacando que a Comissão pode dar o parecer no primeiro dia. Afirmou que o 

parecer não impede a tramitação dos projetos. Destacou que esse projeto

pareceres necessários, inclusive do Comdu. O Ver. Hamilton Magalhães declarou estar 

tranqüilo para colocar o projeto em votação. Não havendo vereadores dispostos a 

discutir, o projeto foi colocado em 1ª votação, sendo aprovado por 12 (doze

(um). Voto contrário do Ver. Maurício Tutty. O Ver. Maurício Tutty falou aos 

interessados a respeito do conteúdo do projeto, insistindo que não teve condições de 

avaliar, especialmente em relação aos termos técnicos, e duvida que alguém consegu

avaliar. Afirmou que a Comissão de Administração Pública não é contrária, mas sim 

não conseguiu avaliar todas as situações, desejando o prazo regimental. Afirmou que 

projeto cria um zoneamento desejado pelo vereador, destacando outros aspectos, 

ando alguns vereadores a respeito do conteúdo do projeto. Afirmou que o 

projeto é complexo. O Ver. Ayrton Zorzi afirmou que os vereadores não têm capacidade 

de conhecer todas as coisas e, por esse motivo, precisam de assessores. Afirmou que 

soas que deram parecer favorável. O Ver. Rafael Huhn comentou que a 

discussão deve ser separada. Afirmou que o projeto está amparado pelas questões legais, 

e a questão de mérito deve ser avaliada politicamente. Declarou que não seria possível 

arecer do Comdu. O Ver. Flávio Alexandre afirmou que os vereadores são 

questionados por pessoas interessadas. Leu termos do projeto. Destacou que pode ser 

uma oportunidade de corrigir alguns erros. Projeto de Resolução nº 1219/2013 que 

amento da utilização e cessão do auditório da Câmara 
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Municipal de Pouso Alegre

Tutty parabenizou o Ver. Rafael Huhn pela insistência com relação ao uso do Plenário 

da Câmara Municipal. Não havendo vereadores

colocado em única votação

a tratar, a presente sessão é encerrada às 19h57min. Ficam fazendo parte integrante 

desta Ata os relatórios emitidos pelo sistema elet

resumida da Reunião e pelos registros individualizados das proposições apreciadas e 

votadas. E, para constar, eu, Luiz Guilherme Ribeiro da Cruz, Técnico Legislativo, 

lavrei a presente ata que, após lida e achada confor

pelo 1º Secretário da Mesa Diretora, e por mim.

 

Sala das Sessões, 03 de novembro de 2013.

 

Hamilton Magalhães  
Presidente em exercício 
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Municipal de Pouso Alegre-MG e contém outras providencias. O Ver. Maurício 

Tutty parabenizou o Ver. Rafael Huhn pela insistência com relação ao uso do Plenário 

da Câmara Municipal. Não havendo vereadores dispostos a discutir, o projeto foi 

única votação, sendo aprovado por 13 (treze) votos. E, nada mais havendo 

a tratar, a presente sessão é encerrada às 19h57min. Ficam fazendo parte integrante 

desta Ata os relatórios emitidos pelo sistema eletrônico de votação, composto pela Ata 

resumida da Reunião e pelos registros individualizados das proposições apreciadas e 

votadas. E, para constar, eu, Luiz Guilherme Ribeiro da Cruz, Técnico Legislativo, 

lavrei a presente ata que, após lida e achada conforme, vai assinada pela Presidenta e 

pelo 1º Secretário da Mesa Diretora, e por mim. 

Sala das Sessões, 03 de novembro de 2013. 

 Ayrton Zorzi 
 1º Secretário 
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